

El buen ritmo de la obra del nuevo hospital de La Salud confirma su apertura en 2016

Afloran a la vista las tres plantas de las siete que presenta el edificio, que mantiene cuatro bajo la superficie

- *10 ago. 2015*
- **IDEAL.**
- *:: JAVIER F. BARRERA*

GRANADA. Un bosque de grúas gigantes marca el lugar en el que el edificio que albergará el nuevo hospital de La Salud toma forma. Son cuatro y no dejan en todo el día de girar y llevar los materiales. A lo largo de las plantas del edificio, obreros con casco y chaleco reflectante se afanan. El calor no parece hacerles mella, pese a que esta semana se supera por la tarde los cuarenta grados en el termómetro.



J. F. BARRERA. **Las grúas marcan el intenso nivel de trabajo que se despliega en torno al edificio.**

Las obras se desarrollan a muy buen ritmo, lo que permite confirmar las fechas de terminación de este nuevo centro hospitalario privado para Granada: el primer semestre de 2016.

La velocidad con la que se está trabajando, de hecho, ya ha cambiado la vista de la obra. En efecto, donde durante muchos meses se apreciaba un paredón de hormigón que sujetaba la colina y que permitía los trabajos de cimentación ha dado paso ahora a una serie

de bloques que levantan ya tres plantas sobre el nivel del suelo y que permiten apreciar cómo se configurará este centro sanitario.

Según el proyecto presentado en su día, el hospital de La Salud contará con siete plantas, aunque cuatro de ellas van bajo rasante. El edificio, de alta eficiencia energética, «será respetuoso con el medio ambiente».

La empresa al frente de este proyecto se llama Vithas, un grupo, que cuenta con «doce hospitales de referencia en España», informan. Con esta obra, «cumple con el compromiso adquirido con los granadinos a finales de 2012 y refuerza el liderazgo y la vocación de largo plazo de Vithas en la provincia», añaden.

La duración estimada para la entrada en funcionamiento del nuevo hospital, que se situará entre la Avenida Santa María de la Alhambra y las calles Sala de Dos Hermanas, de los Aljibes y Rauda, es de 24 meses. Es decir, que se podrá inaugura a mediados del año que viene.

Según Vithas, este nuevo centro hospitalario responde «a las necesidades sanitarias de los granadinos, tendrá un marcado carácter innovador y contará con la última tecnología». «El paciente, centro de la atención de los profesionales médicos y sanitarios del hospital, contará con asesoramiento y atención personalizada durante todo el proceso, tanto presencial como a distancia, reduciendo así de forma sustancial los tiempos de espera y minimizando sus desplaza-